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Niederschrift Nr. 10 
über die öffentliche Sitzung des Planungsausschusses der Gemeinde Pahlen 

am Montag, 13. November 2017, im Feuerwehrgerätehaus 
 
Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:45 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Thorsten Reepenn als Vorsitzender 
Herr Sönke v.d. Heyde 
Herr Frank Sassowski als Protokollführer 
Herr Karl-Heinz Stein 
Herr Michael Hansen 
Herr Arne Jessen 
 
Als Gäste anwesend: 
Volker v.d. Heyde, Gemeindevertreter 
Peter Scheldorf, Gemeindevertreter 
Silke Peters, Gemeindevertreterin 
Jörg Patt, Bürgermeister (ab 20.00 Uhr) 
6 Einwohner/-innen 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Planungsausschusses am 
26.06.2017 

3. Mitteilungen 

4. Wegeangelegenheiten 

5. Projekt Park 2018 

6. LED - Projekt Straßenlampen 

7. Aktueller Sachstand zum Thema Erschließung Neubaugebiet Raiffeisenstraße 

8. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   

 

 A. Meyer-Wöhrle möchte mehr zum Projekt Park 2018 erfahren. Diese Informatio-

nen erhält sie unter TOP 5. 

 Frank Herrmann fragt nach, ob sein Antrag auf Verlegung von Wasser und Strom 

auf dem „Sportplatz beim Pahlazzo“ Zustimmung in der Gemeinde findet. 

Thorsten Reepenn erklärt, dass die Gemeinde zurzeit prüfen lässt, ob diese Mög-

lichkeit besteht. Das Ergebnis dieser Prüfung geht ihm dann zu. Ein weiteres (finan-

zielles) Engagement der Gemeinde ist nicht geplant. Bürgermeister Patt klärt die 

Möglichkeit auf dem Amt. 



 

2 

 

 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Planungsausschus-
ses am 26.06.2017   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift Nr. 9 vom 26.06.2017 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 

einstimmig      

 
 
TOP 3. Mitteilungen   
 
Jörg Patt informiert über den Termin für die Vorstellung des Projekts „Demenzzentrum 
Pahlen“ und bitte alle Teilnehmer/-innen und Gäste um Teilnahme. 
 
 

TOP 4. Wegeangelegenheiten   
 

 An der „Grenze nach Wallen“ - Der Knick wird gemacht, Gemeindearbeiter Peter 

Scheldorf kümmert sich. 

 Lütjenkamp – linke Seite läuft nicht ab, Peter Scheldorf hat einen Termin mit dem 

Ing. der ATeG. 

 Süderstraße – Zwischen N. Möller und Fam. Eberling scheint ein Rohr nicht ange-

schlossen zu sein, Gemeindearbeiter Peter Scheldorf kümmert sich. 

 Die Gullideckel auf dem Bahndamm stehen hervor – Gemeindearbeiter Peter 

Scheldorf kümmert sich. 

 An der Eider beim Haus Frank Möller müssen Birken entfernt und der Weg gemacht 

werden - Gemeindearbeiter Peter Scheldorf kümmert sich. 

 Am Hafenvorplatz ist die Oberfläche des Recyclings löchrig ausgefahren – Thorsten 

Reepenn spricht mit dem Eider-Treene-Verband, wegen der Sanierung. 

 Beim „Weg an der Eider“ ist die Fahrbahn löchrig ausgefahren - Gemeindearbeiter 

Peter Scheldorf kümmert sich. 

 „Höchster Berg“ – Fa. Timm repariert zurzeit die Banketten. 

 Der „Weg Nr. 3“ ist beim Wegeunterhaltungsverband angemeldet worden und wird 

in 2018 saniert. Kosten Gemeinde: 6432,78 Euro, Zuschuss 18.000 Euro 

 Versprochene Anpflanzung bei R. Uecker – Ausführung in 2018 -Gemeindearbeiter 

Peter Scheldorf kümmert sich darum. 

 Weg „Mühlenkamp“ - Sanierung wird in den Projektausschuss gegeben, da es Pah-

len und Dörpling betrifft, speziell die Parkplatzsituation muss überarbeitet werden 

(Thorsten Reepenn kümmert sich). 

 
 

TOP 5. Projekt Park 2018   
 
Thorsten Reepenn stellt die Idee, den Park aufzufrischen, vor. 
Thorsten Reepenn kümmert sich und nimmt Kontakt mit dem Heimat- und Kulturverein 
auf – es soll ein Workshop mit Bürgerbeteiligung zum Thema gemacht werden 
 
 



 

3 

 

TOP 6. LED - Projekt Straßenlampen   
 
Der Ausschuss berät über die Lampen der neuen LED Beleuchtung.  
 
Beschluss: 
Der Planungsausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung die Anschaffung von Phi-
lips micro Luma Lampen. 
 
Stimmenverhältnis: 
einstimmig      

 
 
TOP 7. Aktueller Sachstand zum Thema Erschließung Neubaugebiet Raiffeisen-
straße   
 
Aufgrund der ersten Ergebnisse der Ausschreibungen und Planungen der ATeG bzgl. 
der Ableitung des Wassers, hofft die Gemeinde, den qm-Preis für die Grundstücke un-
ter 50€ belassen zu können. 
Die Gemeinde wartet auf die Genehmigung zur Auftragsvergabe aus Kiel und hofft, 
dass die Arbeiten im Frühjahr / Sommer 2018 beginnen können. 
Es soll nur noch ein Plan für die bauwilligen Bewerber in der Gemeinde vorhanden 
sein, auf dem die Reservierungen eingetragen werden. Dieser Plan liegt beim Bürger-
meister. 
 
 

TOP 8. Eingaben und Anfragen   
 
Hierzu liegt nichts vor. 
 
 
 

 
 
 
 
 
_______________________________   ______________________ 

Thorsten Reepenn      Frank Sassowski 
    Vorsitzender                    Protokollführer 

 
 
Verteiler: 
 
Mitglieder, GV, GBL, GSB, AV, Akte, Auszüge verteilt, Freigabe Ratsinfo, Protokollbuch (us) 

 


